

Baden-Württemberg

## EnBW plant Hochspannungsleitung

**[21.01.2014] Zwischen dem Umspannwerk Kupferzell und dem Umspannwerk im Raum Rot am See will das Unternehmen EnBW Energie Baden-Württemberg eine neue Hochspannungsleitung errichten. Ein Raumordnungsverfahren wird vorbereitet.**

Das Unternehmen EnBW Energie Baden-Württemberg plant nach eigenen Angaben eine neue 110.000-Volt-Hochspannungsleitung zwischen dem Umspannwerk Kupferzell und einem neu zu errichtenden Umspannwerk im baden-württembergischen Raum Rot am See. In einer dazu in Auftrag gegebenen Machbarkeitsstudie wurden mehrere mögliche Korridorvarianten ausgearbeitet. Im ersten Quartal 2014 sollen die Vorbereitungen für ein Raumordnungsverfahren beginnen, in dem das Regierungspräsidium Stuttgart einen sachlichen und räumlichen Untersuchungsrahmen für die Raumverträglichkeitsstudie festlegt. Um die Öffentlichkeit so früh wie möglich über das Planungsvorhaben in Kenntnis zu setzen, plant EnBW eine Bürgerinformationsveranstaltung im ersten Halbjahr 2014.

(ma)

Stichwörter: Netze | Smart Grid, EnBW, Baden-Württemberg